

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | jueves, 14 de abril de 2005, 06:23

GRANADA

[siniestralidad laboral los sindicatos denuncian una nueva subcontrata](#)

"A ver si mi hijo es el último"



@ Envíe esta noticia a un amigo

DOLOR. El padre del trabajador fallecido señala el lugar donde su hijo murió trabajando.

■ [El trabajador de Güéjar, en coma](#)

El accidente de su hijo se podía haber evitado, según los sindicatos, si no se llega a manipular la máquina excavadora con la que trabajaban. Y es que desde CCOO y UGT se certificó que se había "manipulado" la excavadora para soldarle un gancho que sirviera para transportar los tubos de saneamiento.

El gerente de la Fundación [Campus de la Salud](#), Jesús Quero, personal de las empresas que realizaban las obras y sindicatos mostraban un semblante de decepción, pesar y tristeza por el nuevo accidente, que sitúa a Granada a la cabeza de la siniestralidad laboral de España.

La sensación de que la máquina excavadora no era apropiada para hacer el trabajo de traslado de tubos recorría el lugar de los hechos. "Los técnicos aseguran que la máquina no era la más adecuada, por lo que existe una negligencia que ha causado otra muerte", explicó Rafael Roldán, secretario provincial de CCOO. "Ese gancho no lo incluye la máquina, que se utiliza solo para abrir zanjas", comentaban varios técnicos. No obstante, esperarán a que se realicen todos los informes técnicos que certifiquen esta percepción.

Junto a las características de la maquinaria utilizada, la cadena de subcontratas fue el otro asunto controvertido que esgrimían los sindicalistas. "Volvemos a estar ante el mismo diagnóstico, la contratación y la subcontratación. Por tanto, hay que hacer un llamamiento para concienciar sobre este aspecto ya que el 80 por ciento de los accidentes laborales se producen en las subcontratas", matizó Roldán.

CCOO volvió a pedir "que los políticos que pongan freno a las subcontratas ya que son la muerte y el tendón de Aquiles de la construcción". "Los errores que se cometen en las subcontratas no se registran en las empresas que reciben el encargo de la obra", destacó Roldán alegando al abaratamiento de costes que las subcontratas realizan, lo que aumenta el incumplimiento de medidas y normas de seguridad.

De nuevo se volverán a pedir responsabilidades por este accidente, que ha causado la víctima mortal número 11 en la provincia en los escasos cuatro meses consumidos al 2005.

